



体験の中で学ぶ子ども達

～様々な校外学習を通して～

5月は、様々な体験を通して学ぶ機会が多い月でした。1年生から4年生、そして6年生は、春の校外学習で様々な施設等の見学を行いました。主な見学地は、以下のとおりです。

- 1年:宮崎市・フェニックス自然動物園
- 2年:木城町・えほんの郷、中八重緑地公園
- 3年:都農町・ワイナリー、スーパー
- 4年:宮崎市・宮崎県庁、総合文化公園
- 6年:宮崎市・宮崎地方裁判所、西都原考古博物館



これらの場所で見学や体験を行い、教室で学ぶことができない事柄を五感を使って体感することができます。

また、5年生は5月14日・15日の1泊2日で、都農町三校合同宿泊学習を行いました。宿泊を伴う学習の中で、「規律」「協同」「友愛」「奉仕」の精神を学びました。しかけ追跡ハイキング、キャンドルファイヤー、フィールドアスレチック等これまで体験したことのない内容に触れ、子ども達の世界が広がったことでしょう。

子ども達は日々様々な体験をしながら成長しています。これからも充実した日々を過ごしてほしいと願っております。



「人権の花」贈呈式

5月15日に「人権の花」贈呈式が行われました。これは宮崎県人権啓発ネットワーク協議会の事業の一環です。今回は、児童数分の花(2回に分けて贈呈)と看板をいただきました。この運動には、「子ども達が互いに協力しながら花を栽培することによって、子どもの情操をより豊かにし、命の大切さや相手への思いやりを身に付けて欲しい」という願いが込められています。いただいた花々は、さっそく子ども達の手によって花壇に植えられました。これから、いただいた花を全校で大切に栽培しながら、子ども達がたくさんの笑顔の花を咲かせて欲しいと思います。



子ども達の楽しみな時間

～「たまごっこ」による読み聞かせ～

5月から南小校読み聞かせグループ「たまごっこ」そして外部ボランティアの方々による読み聞かせが始まりました。今回は、15名の方々が読み聞かせに来てくださいました。子ども達は、この日を待ち望んでいました。懸命に選んでくださった本の読み聞かせが始まると、子ども達は目を輝かせながらお話の中にめり込んでいました。面白い場面で笑ったり、質問に答えたり、時には真剣なまなざしになったりと様々な反応をしていた子ども達です。今回、読み聞かせの様子を見学された保護者の中には、次回から読み聞かせグループに所属したいという意思を示された方もいらっしゃいました。ありがとうございます。今年度も都農南小学校の子ども達の情操教育のために読み聞かせをどうぞよろしくお願ひいたします。



収穫の日を楽しみにしながら

～JAアグリシードによる苗の贈呈～

5月8日にJAアグリシードによる苗の贈呈式が行われました。2年生を対象とした野菜の苗の贈呈です。今回いただいた苗は、きゅうり・ミニトマト・ピーマンです。2年生は、生活科で野菜を育てる学習を行っています。JAアグリシードの方からは、「野菜を育てる楽しさや収穫の喜びを知り、農業に関心をもって欲しい」というメッセージが子ども達に贈られました。苗をいただいた2年生の児童は大喜びでした。現在は、苗を鉢に移し、収穫の日を楽しみにしながら、日々のお世話を頑張っています。



玄関の素敵なおもてなし

本校の玄関には季節ごとに変わる素敵なおもてなしがあります。スクールサポートスタッフの中山が作成しております。お越しの際は、ぜひご覧ください。



6月

6月行事予定

- 6月4日(火)学校運営協議会
- 6月6日(木)プール清掃
- 6月13日(木)プール開き
- 6月14日(金)避難訓練(不審者対応訓練)
- 6月21日(金)参観日

南小ホームページも
ぜひご覧ください！

